

Asociación francesa califica a Cuba de faro de los pueblos



París, 2 ene (RHC) La asociación francesa Cuba Linda afirmó que la isla y su Revolución representan más que nunca un faro para los pueblos y la esperanza de un mundo mejor.

En un mensaje por el aniversario 63 de la Revolución Cubana, la organización creada en 1998 para promover el acercamiento entre ambos países destacó la resistencia de la nación antillana frente a lo que calificó de “el acoso agresivo y permanente de la primera potencia imperialista”.

El 2021 fue un año particularmente difícil, debido a la agresividad de la pandemia de la Covid-19 y al dolor que causó a las familias en la mayor de las Antillas, y sobre todo por los péfidos ataques de Estados Unidos, que recrudesció su criminal bloqueo para estrangular la economía y apeló a la desestabilización, advirtió.

De acuerdo con la asociación, nada de esto impidió a Cuba ratificar que su pueblo tiene el destino en sus manos de cara al objetivo de construir una sociedad digna y más justa, mejor para todos sus habitantes y solidaria con los pueblos del mundo.

La isla respondió a los desafíos con determinación, evidenciando ante el planeta la justeza del camino elegido por su pueblo, subrayó.

Cuba Linda celebró los logros de la nación antillana en medio del difícil escenario, en particular su lucha contra la pandemia, con la creación de vacunas propias que permitieron inmunizar al 90 por ciento de la población y compartirlas con otros países.

Asimismo, denunció la cruzada promovida y financiada por Washington, que intentó sacar provecho de las dificultades causadas por la Covid-19 y el bloqueo redoblado para destruir a la Revolución del 1 de enero de 1959 con “un puñado de mercenarios” como punta de lanza de la desestabilización.

Cuba Linda reiteró su apoyo al país antillano frente al bloqueo y la injerencia estadounidense y resaltó que no está solo en el mundo, como lo demostraron las campañas para acompañar a su sistema de salud con la donación de jeringuillas para la vacunación contra la Covid-19 y las manifestaciones de solidaridad. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/281527-asociacion-francesa-califica-a-cuba-de-faro-de-los-pueblos>



Radio Habana Cuba